

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang merupakan salah satu program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang sudah ditetapkan oleh pemerintah Indonesia, yang kemudian diterapkan di Universitas Multimedia Nusantara dan wajib untuk dilaksanakan oleh setiap mahasiswa / mahasiswi. Selain itu program magang memberikan dampak positif bagi mahasiswa dengan tujuan untuk memberikan pengalaman bekerja langsung didalam suatu perusahaan, dengan menerapkan teori dan praktik yang sudah dipelajari pada saat kuliah. Selama mengikuti program magang mahasiswa / mahasiswi wajib menyelesaikan total jam kerja sebanyak 640 jam yang perlu *diapprove* oleh Supervisor perusahaan, serta 207 jam dari *Advisor* atau dosen pembimbing peserta magang.

Dalam laporan ini penulis melaksanakan program magang di perusahaan Legalku Digital Teknologi, sebuah perusahaan yang sudah berdiri sejak tahun 2017 dengan menawarkan jasa legalitas serta konsultasi secara online. Legalku sudah banyak membantu pengusaha yang ingin memulai bisnis di wilayah Indonesia mulai dari lingkup mikro, kecil, hingga menengah. Dengan membantu dari beberapa keperluan legalitas untuk usaha mereka seperti pendaftaran merek, akta perusahaan, NIB (Nomor Induk Berusaha), sertifikasi halal, serta izin usaha lainnya. Selain dari membantu usaha lokal yang ada di Indonesia, Legalku juga membantu pengusaha asing yang ingin mengekspansikan bisnisnya di pasar Indonesia, hingga saat ini Legalku sudah banyak bekerja sama dengan perusahaan asing mulai dari India, Singapura, Malaysia, Taiwan, Bahkan Korea.

Penulis memutuskan untuk mengikuti program magang dari perusahaan ini karena bisa menjadi potensi berkembang dalam pengalaman bekerja sebagai tim *digital marketing* dalam sebuah perusahaan, mulai dari bagaimana perusahaan

menyusun strategi iklan, konten sosial media, dan berbagai strategi marketing lainnya.

1.2 Tujuan Magang

Tujuan utama program magang ini untuk penulis adalah memberikan pengalaman untuk bisa terjun langsung pada dunia kerja sebagai pekerja kreatif. Adapun tujuan lainnya dari program magang sebagai berikut :

1. syarat untuk menjadi sarjana desain; dan
2. sarana menambahkan pengalaman mengenai profesi sebagai *designer*. Pengalaman dapat juga berdasarkan pada *softskill* dan *hardskill*.
3. Sebagai sarana mengembangkan *networking* dengan orang yang berpengalaman di bidang digital marketing

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Magang

Adapun beberapa prosedur yang perlu dijalani sebelum memulai magang di perusahaan terkait. Penulis mengawali prosedur mulai dari pengajuan beberapa tempat magang atau perusahaan di Kampus Merdeka yang sesuai dengan *jobdesk*, serta syarat dan ketentuan yang sebelumnya sudah dijelaskan pada saat briefing magang 2024. Dan kemudian penulis mulai mengajukan pelamaran magang di tempat yang sudah disetujui, Sebelum memutuskan untuk mulai magang di PT. Legalku Digital Teknologi, Penulis menjalankan beberapa prosedur lainnya sebagai berikut.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Magang

Sesuai dengan prosedur syarat magang dari MBKM Periode awal kontrak magang yang ditawarkan dari PT. Legalku Digital Teknologi selama 4 bulan yang dijalani mulai per tanggal 24 Juni – 24 Oktober 2024, dengan tiap minggunya menjalani 5 hari kerja dari pukul 09.00 sampai dengan 18.00 WIB. Serta perjanjian untuk bekerja *work form office* selama 4 hari dan 1 hari *work from home*. Dari kontrak waktu kerja yang disepakati ini juga sudah

menjadi syarat dari Universitas Multimedia Nusantara yang mewajibkan memenuhi jam kerja selama 640 jam kerja.

Dan pada akhir bulan september pihak PT. Legalku Digital Teknologi mengadakan *Existing Interview* kepada penulis yang bertujuan untuk memberi kesempatan untuk memperpanjang kontrak kerja. Hingga pada akhirnya PT. Legalku Digital Teknologi menawarkan perjanjian perpanjangan kontrak baru selama 1 bulan kedepan yang terhitung dari tanggal 25 Oktober – 30 November 2024. Penulis memutuskan untuk menerima tawaran perpanjangan kontrak magang ini hingga waktu yang sudah disepakati.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Magang

Pada awal sebelum mulai melamar di PT. Legalku Digital Teknologi, penulis harus mengajukan perusahaan terkait ke Kampus Merdeka untuk mengetahui apakah perusahaan terkait sudah memenuhi syarat untuk dijadikan tempat menjalankan program magang. Dan setelah mendapat *approve*, penulis mulai mengajukan pelamaran di perusahaan terkait pada tanggal 15 Juni 2024 melalui aplikasi Glints. Dengan mengajukan beberapa dokumen seperti *CV (Curriculum Vitae)*, dan *Portofolio*. Dan kemudian pada tanggal 17 Juni 2024 *HR* dari PT. Legalku Digital Teknologi menerima CV penulis serta mengajukan tawaran interview *HR* sekaligus *User* pada tanggal 19 Juni 2024. Setelah melakukan sesi *interview HR* dan *User*, penulis mendapatkan tawaran kontrak kerja sebagai karyawan *internship* yang terhitung mulai bekerja pada tanggal 24 Juni – 24 Oktober 2024.